



La selección de baloncesto categoría sub 14 de la unidad educativa particular José Domingo de Santistevan de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, obtuvo el vice campeonato en la tercera edición de la Copa Torremar desarrollada en las instalaciones de la entidad educativa del mismo nombre.

Para Galo Rodríguez, docente de educación física y entrenador de Básquet de la Unidad educativa de la Junta de Beneficencia, los chicos demostraron y dejaron todo en la cancha, y agrega que este triunfo es el resultado de un arduo trabajo que vienen realizando desde hace un año.

Con Rodríguez coincide Giancarlo Romero, estudiante de noveno año e integrante de la selección de básquet, y agrega que durante el año de entrenamiento, jugaron muchos partidos amistosos que poco a poco le ayudaron a mejorar; "el básquet me enseñó a trabajar en equipo y a ser disciplinado en los estudios y el deporte" señaló.

El evento deportivo contó con la participación de las instituciones educativas, Torremar, Colegio Americano, Academia Naval Almirante Illingworth, Colegio politécnico, Instituto particular Abdón Calderón, La Asunción, La Moderna, Liceo Cristiano, Liceo Los Andes, Santiago Mayor, y Sir Thomas More.